



Universidades con futuro que alienten el empleo

LAS UNIVERSIDADES públicas de Castilla y León ya trabajan en alternativas concretas una vez que una tercera parte de los grados no ha logrado superar el mínimo de 35 alumnos de nuevo ingreso impuesto por la Junta de Castilla y León.

Los rectores de Burgos, León, Valladolid y Salamanca prevén varias vías para intentar captar el máximo de alumnos: creación de dobles titulaciones, fusiones, búsqueda de más estudiantes o formación académica on line.

Al margen de la decisión que finalmente adopten los rectores, lo que no sería aceptable es que se buscaran soluciones a la carta para grados que apenas

han interesado a cuatro alumnos. Cuestión distinta es que puedan buscarse alternativas on line, en alianza con otras universidades, para titulaciones con déficit de estudiantes.

La Universidad debe reinventarse para conectar mejor con las necesidades empresariales, esa conexión de la que tanto se habla y que hasta ahora ha encontrado poco nivel de concreción.

Si los centros no avanzan con celeridad en buscar de esa coordinación, lo harán otros y nuestras universidades perderán competitividad. Se corre el riesgo de que se conviertan en fábricas de parados si no se actúa.